



Presseinformation

Schülerinnen und Schüler jagen in Profimontur dem Puck hinterher

Kreissparkasse Köln lud Gruppen von vier Schulen zu Eishockeytrainings bei den Kölner Haien ein

Köln, den 3. Februar 2023

Junge Menschen für den Sport zu begeistern ist das Ziel der Jugendsportförderung der Kreissparkasse Köln. Dazu lädt sie regelmäßig Schülerinnen und Schüler zu nicht alltäglichen Sportevents ein. So kamen in diesen Tagen insgesamt mehr als 100 Jugendliche von vier Schulen aus der Region in den Genuss, unter dem Motto „HaiSchool“ ein Eishockeytraining bei den Kölner Haien zu absolvieren.

An vier Tagen fuhr die Kreissparkasse Köln morgens mit einem Bus vor dem Gymnasium Lechenich, dem Siegtal-Gymnasium Eitorf, der Gesamtschule Bergheim und der Gesamtschule Reichshof vor. Hier wurden die Gruppen von jeweils rund 30 Schülerinnen und Schülern im Alter von 10 bis 17 Jahren begrüßt und zum Haie-Trainingszentrum nach Köln-Deutz gefahren.

Dort angekommen, wurden sie zunächst ganz wie die Profis mit einer vollständigen Eishockeymontur ausgerüstet – allein dies bereits ein kleines Erlebnis. Im Anschluss durften die Jugendlichen unter Anleitung eines Haie-Nachwuchstrainer aufs Eis. Begleitet wurde der Trainingstag zudem von Spielerinnen aus der Frauenmannschaft der Kölner Haie, die insbesondere bei der Betreuung der Mädchen tatkräftig unterstützten.

Nach dem Warmlaufen bekam die Gruppe zunächst einige Grundfertigkeiten vermittelt – etwa Techniken zum Vorwärts- und Rückwärtslaufen, zum Bremsen und wie man „richtig“ fällt und wieder aufsteht. Anschließend kamen die Sportgeräte ins Spiel, so dass das Stoppen, Passen und Schlagen des Pucks geübt werden konnten. Zum Abschluss wurden zwei Mannschaften gebildet, die in einem Trainingsmatch gegeneinander antreten durften. Im Anschluss an das besondere Training ging es für die Gruppe wieder mit dem Bus zurück zur Schule.

Diese Eishockeytrainings werden bereits seit 2011 veranstaltet. Insgesamt reicht die Kooperation der Kölner Haie und der Kreissparkasse Köln zur Jugendförderung zurück bis ins Jahr 2002.

Bildunterschrift

Schülerinnen und Schüler aus Lechenich, Eitorf, Bergheim und Reichshof durften auf Einladung der Kreissparkasse Köln ein Eishockeytraining bei den Kölner Haien absolvieren.

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen: 2.232